
EXERCICES DU PASSÉ COMPOSÉ ET LEURS CORRIGÉS 

Auxiliaire être 

Mettez au passé composé. Changez les horaires. 

-D’habitude, Max part à 8 heures.                    Hier, il est parti à 9 heures 

-D’habitude, le bus arrive à 8 heures. 

-En général, le facteur passe à 10 heures. 

-Normalement, la comtesse sort vers 17 heures. 

Corrigé 

Hier, le bus est arrive à 8 heures 30. 

Ce matin, il est passé à 9 heures. 

Ce soir, elle est sortie à 19 heures. 

 

Complétez avec les verbes au passé composé. 

-Le train………………..à 10 h et ………………………à midi. 

-L’ascenseur ……………..au 30e étage, puis …………………..au sous sol. 

-Le voleur……………………par la fenêtre, puis………………..par la porte. 

-Picasso ………………….en 1881 et il ………………….en 1973. 

Corrigé 

-Le train………est parti………..à 10 h et …………est arrivé……………à midi. 

-L’ascenseur …est monté....au 30e étage, puis ..…est descendu……. au sous sol. 

-Le voleur……est entré…………par la fenêtre, puis…est sorti……………..par la porte. 

-Picasso …est né………….en 1881 et il ……est mort…………….en 1973. 

 

Mettez le texte au passé composé. 

Monsieur Dumas arrive au bureau vers 8 h. Il entre par la porte de service. Il descend 

au sous sol. Il sort avec une grosse valise. Il va à la gare. Il revient vers 9 h. Il entre par 

la porte principale. Il monte en ascenseur. À 10 h, une voiture de pólice arrive. 

L’inspecteur Paul sort de la voiture et il entre dans l’immeuble. Il monte au 5e étage. Il 

sort vers midi avec monsieur Dumas. Il va au commissariat. Puis il remonte dans sa 

voiture, il va à la consigne de la gare, il va à l’aéroport, il part pour Miami. 

Hier, Monsieur Dumas est arrivé au bureau… 



Corrigé. 

Hier, Monsieur Dumas est arrivé au bureau vers 8 h. Il est entré para la porte de 

service. Il est descendu au sous sol. Il est sorti avec une grosse valise. Il est allé à la 

gare. Il est revenue vers 9 h. Il est entré par la porte principale. Il est monté en 

ascenseur. À 10 h, une voiture de police est arrivée. L’inspecteur  Paul est sorti de la 

voiture et il est entré dans l’immeuble. Il est monté au 5e étage. Il est sorti vers midi 

avec monsieur Dumas. Il est allé au commissariat. Puis il est remonté dans sa voiture, 

il est allé à la consigne de la gare, il est allé à l’aéroport, il est parti pour Miami. 

 

Imaginez un article de journal sur une grande voyageuse. 

Gaston Bonod: 
 
Il est né en 1905. Il est mort en 1992. 
Il est allé en Chine et au Tibet. 
Il est monté sur l’Himalaya. 
Il est descendu dans le cratère de l’Etna. 
 

Madeleine Roux-Delon: 
 
Elle… 
 

 

Corrigé. 

Elle est née en 1901. Elle est morte en 1984. 

Elle est allée en Thaïlande et au Maroc. 

Elle est montée sur l’Éverest. 

Elle est descendue dans le cratère du Vesube. 

 

Décrivez leurs actions au passé composé. 

Des voyageurs dans un train de nuit: 
Aller à la gare – monter dans le train – 
s’installer – se laver – se déshabiller – se 
coucher – se réveiller… 

Deux jeunes filles avant une fête: 
Se laver – s’habiller – se maquiller – se 
coiffer – se parfumer – partir… 

 Ils sont allés à la gare, 

Corrigé. 

Ils sont allés à la gare, ils sont montés dans le train, il se sont installés, ils se sont 

lavés, ils se sont déshabillés, ils se sont couchés, ils se sont reveillés… 

Elles se sont lavées, elles se sont habillés, elles se sont maquillés, elles se sont 

coiffées, elles se sont parfumées, elles sont parties… 

 

Complétez avec les verbes au passé composé. 



-Paul parle allemand et Julia espagnol, alors ils (ne pas se comprendre)………………. 

-Aïe! Tu piques! Tu (ne pas se raser) …………………depuis combien? 

-Il (ne jamais se laver)………………….les dents, je pense, elles sont toutes jaunes. 

-Elle (ne pas se laver) …………………..depuis au moins 3 jours. 

-Ils (se quitter)…………………après les vacances et ils (ne jamais se revoir)…………… 

-Je (arriver)……………en retard, mais je (ne pas s’excuser) …………….. 

-Nous (ne rien s’acheter)…………………pour nos vingt ans de mariage. 

-Ils (dîner)………………ensemble, mais ils (ne rien se dire)…………….pendant tout le 

repas. 

-Elle (aller)…………….à Océan Park avec ses enfants, mais elle (ne pas beaucoup 

s’amuser) …………………… 

Corrigé. 

-Paul parle allemand et Julia espagnol, alors ils (ne pas se comprendre)…ne se sont 

pas compris……………. 

-Aïe! Tu piques! Tu (ne pas se raser) …ne t’es pas rasé…………depuis combien? 

-Il (ne jamais se laver)…ne s’est jamais lavé…….les dents, je pense, elles sont toutes 

jaunes. 

-Elle (ne pas se laver) ……ne s’est pas lavée……………..depuis au moins 3 jours. 

-Ils (se quitter)……se sont quittés……………après les vacances et ils (ne jamais se 

revoir)…ne se sont jamais revus………… 

-Je (arriver)…suis arrivé(e)…………en retard, mais je (ne pas s’excuser) …ne me suis 

pas excusé(e)………….. 

-Nous (ne rien s’acheter)…ne nous sommes rien achetés………………pour nos vingt 

ans de mariage. 

-Ils (dîner)…ont dînés……………ensemble, mais ils (ne rien se dire)…ne se sont rien 

dit………….pendant tout le repas. 

-Elle (aller)……est allée……….à Océan Park avec ses enfants, mais elle (ne pas 

beaucoup s’amuser) …ne s’est pas beaucoup amusée………………… 

 

 


